

en ligne -

Du 09/02/2021 au 09/02/2021



Pourquoi s'engager dans une stratégie d'ouverture des données ?

Rédigé par **ADEME** le 14/12/2020

Si les sondages d'opinion montrent depuis plusieurs années une crise de confiance entre les citoyens et leurs institutions, on observe en parallèle un souhait d'action très fort de ces mêmes citoyens avec une montée en puissance de la "citoyenneté de l'engagement" au sein des associations et des ONG, en particulier pour la protection de l'environnement.

Confrontés aux défis de l'adaptation au changement climatique et de la transition écologique, qui supposent des changements profonds des modes de vie et de consommation, les décideurs publics doivent ainsi réinstaurer une relation de confiance entre les citoyens et les élus en les rapprochant de la décision et de l'action publiques.

Depuis plusieurs années, les expérimentations et les innovations se multiplient dans les territoires par la mise en place de politiques volontaristes d'ouverture des données, de budgets participatifs, de conventions citoyennes ou encore de soutien accru aux initiatives locales.

AMORCE souhaite mettre en avant les différentes expériences existantes par l'organisation d'un cycle de webinaires dédié aux enjeux et aux outils de la participation citoyenne pour la transition écologique.

Informations et inscriptions : <https://amorcer.asso.fr/evenement/cycle-les-citoyens-au-coeur-des-services-publics-et-de-la-transition-ecologique-1-3>

**DATES : 9/02 DE 9H30 À 12H**

Lieu : en ligne

**Cookies**